

EMBARAZO EN ADOLESCENTES

Autor: Servicios de Salud Morelos 2010.



De acuerdo con el Censo de Población y Vivienda de 2010, en el estado de Morelos residen 665 500 mujeres de 15 años y más, siete de cada diez (72.7%) ha tenido al menos un hijo nacido vivo y 26.1% no los ha tenido, pero en todas ellas asiste el derecho a ejercer una vida reproductiva libre de riesgos.

Desde las últimas décadas del siglo pasado se observa una reducción en los patrones reproductivos de la población; la tasa global de fecundidad, entendida como el número promedio de hijos que tendría una cohorte de mujeres durante su vida reproductiva, indica que en 1990 las mujeres tenían en promedio poco más de tres hijos, actualmente la fecundidad es de 2.0 hijos por mujer y su descenso interrumpido durante estas últimas décadas la colocan como uno de los componentes demográficos que más ha influido en el monto y estructura de la población.

De acuerdo con el censo de población 2010, en el estado de Morelos residen 665 500 mujeres de 15 años y más, siete de cada diez (72.7%) ha tenido al menos un hijo nacido vivo y 26.1% no lo ha tenido, pero en todas ellas asiste el derecho a ejercer una nueva vida reproductiva libre de riesgos.

La tasa de fecundidad de las adolescentes de 15 a 19 años 2010 en Morelos es de 54.22%. En datos importantes de partos por cesárea, según edad de la madre 2011; se observa que de 10 a 14 años (65), 15 a 19 (1,961), 20 a 21 (4,457), 25 a 29 (4,411), 30 a 34 (3,245). Se atendieron 16,408 nacimientos por cesárea de los cuales, los grupos quincenales de la madre de 20 a 34 años realizaron 12, 113 de estos procedimientos, lo que representa casi los tres cuartas partes del total de ellas, (74%).

Resaltando el grupo de madres de 20 años; dentro del grupo se realizaron 2,026 cesáreas lo que representa el 12.3%.

representa el 12.3%.